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Résumé

L'évolution rapide du volume et des types d'information a amené les
organismes a adopter les systemes d'information de gestion comme stratégie
pour appuyer la prise de décisions. Par conséquent, lI'objectif a travers notre sujet
est de comprendre et d'étudier "Le role des systemes d'information de gestion
dans le processus décisionnel de I'entreprise™

Le programme de description analytique a été utilisé en tant que méthode
d'étude basée sur le programme d'analyse statistique SPSS. En identifiant un
échantillon de 30 employés au sein des organisations pour parvenir aux
conclusions et recommandations les plus importantes.

Mots-clés : systémes d’information, prise de décision, spss

Abstract

Rapid changes in the volume and types of information have led to the
adoption of management information systems as a strategy to support
decisionmaking.As a result, the goal of our topic is to comprehend and
investigate "the function of management information systems in the decision-
making process of the firm."

Based on the SPSS statistical analysis program, the analytical description
program was employed as a research approach. Choosing 30 workers from
various firms to achieve the most essential insights and suggestions.

Keywords: information systems, decision-making, spss
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